

TV Dielheim Schülerleichtathletik:

TV Dielheim stellt wieder einen badischen Meister

Am 16. Februar trafen sich in Mannheim im Olympiasportzentrum die besten Athleten Badens um ihre Hallen-Meisterschaft auszutragen. Wie letztes Jahr konnte ein Athlet des Turnvereins die Meisterschaft erringen. Jan-Lukas Schröder wurde mit einer Zeit von 53,06 Sekunden über 400m badischer Meister. Bei den 200m, die er eine Stunde danach absolvierte, reichte die Kraft dann noch für einen tollen 4. Platz mit 24,09 Sekunden. Dies zeigt, dass das Training unter seinem Trainer Harry Bauer schon früh im Jahr anschlägt. Wir dürfen gespannt sein, wie sich die Leistungskurve bis zum Sommer weiterentwickelt.



Gesamtergebnis

Rang	Name	Nat.	Ergebnis	Info
Bib	Verein	JG		
1	Schröder Jan-Lukas	GER	53.06	1./III
135	TV Viktoria 1894 Dielheim	2002		
2	Calließ Elija	GER	53.35	2./III
236	LG Offenburg	2002		
3	Spähr Philip	GER	54.18	3./III
310	TV Sinsheim 1861	2002		
4	Gundelsweiler Manuel	GER	54.84	1./II
318	TV Villingen	2003		
5	Buthod-Garcon Yannick	GER	55.11	2./II
299	TSV 05 Reichenbach	2002		
6	Gehrig Tobias	GER	55.85	3./II
278	LG Region Karlsruhe	2003		
7	Lutz Moritz	GER	59.77	1./I
305	TV Schwörstadt	2002		
8	Klee Christian	GER	60.28	2./I
170	DJK Hockenheim	2003		